



クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問⑧ 須賀川市／鈴木様

クリクラのユーザーさんに
arukuがお話を伺いました。



「この水おいしい！」 息子の一言が決め手に。

クリクラはいつから
お使いですか？

今どんな使い方を
されていますか？

去年の秋ごろです。震災前から水を買っていて、ミルクはペットボトルの水を使っていました。でも、子供を抱いて水を運ぶのはすぐ大変なのでウォーターサーバーを探していました。クリクラと、あと3～4社比較していました。その頃、たまたま友達の家でクリクラを見て、「お母さんが色々比べて決めた」という話を聞きました。そのお母さんというのが熱心に情報収集する方で、サーバーのレンタル料が無料なこととか、メンテナンスをコストを考えるとクリクラはおトクだつて教えてくれたんです。私も調べてはいたので「やっぱりそうかつて安心しました。

ひと月に1～2本と目安を決めています。実は、廉司（上のお子さん）が水マニアなんです（笑）。自動販売機でもジュースより水を買うくらい。鼻が良くて、水のにおいが敏感に分かるみたい。休日出掛けの時もクリクラ水を水筒に入れて持つて行きます。最近、昼は冷水、朝とお風呂上がりは湯さしが定番で、水とお湯を混ぜて自分で温度調整しています。友達の家ではじめクリクラを飲んだ時も「おいしい、これ、どこの水？」って（笑）。それも決め手の一つでした。本当においしいようで、家では兄弟よく飲みますね。

